

## Elda celebra en bici el Día de la Constitución

05/12/2019



Numerosas familias han participado en esta marcha | Valle de Elda.

La marcha popular de bicicletas ha vuelto a recorrer las calles de Elda en su 32º edición para celebrar el Día de la Constitución. Esta actividad, que organiza la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, **FAVE**, cada 6 de diciembre, ha reunido a unas **200 personas**. Como cada año, numerosas familias se han sumado a esta actividad que ha recorrido todos los barrios de la ciudad, en total han sido 21 kilómetros.



A las 9:30 horas han empezado a llegar ciclistas para

inscribirse y prepararse para la carrera y han salido a las 10:30 horas puntualmente hasta que en torno a las 13 horas han llegado a la Ficia, donde **había juegos para niños y se han leído varios artículos de la Constitución.**

Para el presidente de FAVE, **Antonio Cuenca**, esta actividad ha tenido una buena afluencia pues **"pese a ser un puente bueno para salir, han venido muchas familias a cumplir con la tradición".**